

# 2007年スタート 憲法といのち輝く年に

本年もよろしくお願いたします



県議会議員 藤沢のり子

「明るく希望の持てる年にしたい」と心から願い、新年をお迎えになられたことと思います。皆さんとご一緒に希望を拓く年にするために精一杯がんばろうと決意を新たにしています。

今年はいよいよ一斉地方選挙、県議選を迎えます。私は県議として八年、皆さんと共に作り上げてきた福祉、教育優先の改革の流れをさらに大きく育てるために、その確かな力としてがんばります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

松本民報  
07年1月号外

日本共産党松本市議団  
松本市井川城1-5-3  
電話 0263-27-1122

松本市議会議員 池田国昭



「このままでは、つぶされてしまいそう。」悲痛な叫び声が寄せられます。

選挙の年。私は皆さんと力を合わせて、自民・公明政権の悪政から、市民のくらしと福祉、子供と教育を守るために頑張る決意です。

松本市議会議員 南山くみ子



いのちと暮らしを守る市政が、今ほど求められるときはありません。

私は、「市民の目線でスジを通し、市民の声を届けるパイプ役」として、自然環境を守り一人ひとりが尊重される、平和で安心して暮らせる松本市をめざします。

松本市議会議員 くらはし芳和



弱者への負担増・増税と格差社会の進行にストップを！

いのちとくらし（経営）を守る市政をさらに進めるとともに、地域活性化と農業再生に尽したいと思えます。

松本市議会議員 沢田さく子



命を大切に菅谷市政のもと、平和を守りお年寄り、障がい者、子供たちが安心して暮らせる市政をめざします。景気回復が、まったく感じられない中で、中小零細企業をのくらしを守るために力を尽くします。

松本市議会議員 犬飼あけみ



「市役所の屋上から飛び降りてやる。」市民税が数倍にもなったある男性の言葉に胸が締めつけられる思いでした。市民のくらし・子どもたちの笑顔の守り手となってがんばります。

松本市議団事務局  
(市議予定候補・梓川選挙区)

三村みちよ



日本は世界トップクラスの自殺国。なかでも子供の自殺は本当に胸が痛みます。くらしにくさを実感する日々。「いのち」とくらしを守る目線で住民の皆さんの願い要望を市政に届け実現するために、力を尽くします。



党躍進のため、「憲法といのち輝く日本」を実現するため、全力疾走します。今年もどうぞよろしくお願いたします。

二〇〇七年一月 日本共産党参議院議員 井上やぶし



りました。この時代に生きてきた大人として、子どもたちに胸がはれるように、力いっぱいがんばります。

二〇〇七年一月 県女性児童部長 中野さなえ

津々浦々まで広がった「九条の会」の運動、派遣労働者の叫びは「正職員」採用の実現となり、教育基本法改革反対の声は、空前の広がりとな